

# Diario Récord, un exemple de rédaction intégrée et convergente

Le quotidien sportif **Récord**, appartenant au groupe éditorial mexicain **Notmusa**, a terminé un processus d'intégration qui lui permet déjà de disposer d'une rédaction entièrement convergente ou à 360 degrés. Il est capable de produire des contenus aussi bien pour le support papier que pour Internet et les canaux numériques et tout ceci avec une même interface et dans un même flux de travail. Pour cela, **Récord** a utilisé les solutions de **Protecmedia**, qui lui ont permis d'atteindre ces objectifs de manière simple et efficace.

Le journal mexicain est très satisfait du développement du projet, comme l'explique **Joel Silva**, responsable technologique du groupe **Notmusa** : « Intégrer une technologie de pointe dans nos processus de création de contenus nous a permis de diversifier nos canaux de publication en intégrant des moyens d'impression, Internet et des canaux numériques dans un seul processus dans lequel notre contenu est adapté, orienté et enrichi pour chaque plateforme. Ce qui nous permet d'atteindre une audience plus importante indépendamment de ses préférences en termes de media pour consommer nos informations ».

En outre, **Récord** a réussi à atteindre le principal objectif qu'il s'était fixé : « L'autre principal avantage de ce projet a été la création de la rédaction à 360 degrés où une même équipe crée le contenu pour alimenter les plateformes d'impression, Internet et le numérique de **Récord** », commente le responsable technologique du quotidien.

Grâce au système éditorial **MILENIUM**, **Récord** parvient à optimiser le fonctionnement de sa rédaction et à s'améliorer dans divers aspects. « **MILENIUM** offre un ensemble d'outils qui permettent de réaliser un travail coordonné entre les divers acteurs intervenant dans la création des contenus tels que les concepteurs, journalistes et éditeurs. Ces outils peuvent être classés en deux groupes : ceux qui permettent de définir et contrôler un flux de travail et ceux qui permettent de créer de manière plus efficace des contenus. Ces deux ensembles d'outils sont fondamentaux pour nos produits », affirme **Joel Silva**.

Pour la gestion de son site Internet, **Récord** utilise **ITER Web**, la solution de **Protecmedia** pour cette fraction et qui a apporté également des avantages au journal. « Le principal avantage offert par **ITER Web** est l'intégration de **MILENIUM** en tant que CMS. Ceci permet de renforcer l'intégration de la rédaction vers le concept 360 que nous recherchons », explique **Silva** qui souligne l'avantage que représente l'utilisation du même outil quel que soit le canal de sortie : « Il est important qu'un même outil serve à générer du contenu pour divers canaux. Ainsi, les rédacteurs sont familiarisés avec le processus sans se soucier du canal de publication ».